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本篇文章给大家谈谈12月18日，以及1月11比特币对应的知识点，文章可能有点
长，但是希望大家可以阅读完，增长自己的知识，最重要的是希望对各位有所帮助
，可以解决了您的问题，不要忘了收藏本站喔。
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NBA篮网球星丁威迪3400万买下的比特币如今市值多少？

据报道，2018年，丁伟迪以8000美元的单价购买了1325枚比特币。随着比特币的
大幅上涨，丁伟迪未来两年的工资大幅下降。根据三年合同，丁伟迪的3400万薪水
让他持有2400-2500比特币。比特币现在4.5万一个，如果丁威迪一直持有没有卖
出那些比特币的话，市值大约在1.1亿美元。

作为第一个吃螃蟹的人，丁威迪的这个神操作给他带来了巨大的回报。这是个被篮
球耽误了的投资牛人。

华尔街是否欢迎比特币？

华尔街在2018年以前是完全不欢迎比特币的，在之前很长的一段时间内，华尔街
的主要投资机构对于比特币的小市场而言都是嗤之以鼻的。毕竟即便是目前的比特
币总市值也才刚刚突破4万亿元人民币，相对于美股和黄金市场而言它的资金流入
量能始终是最小的，不利于大资金的进入和离开。

所以我们能够看到在2018年以前，美国证监会对于比特币和比特币相对信托基金
的审核同意，都是秉持着最为严格的态度，一次次的否认经历了长达两年时间的比
特币ETF始终处在一个破产状态。但是从2018年以后华尔街对于比特币的态度开始
出现了回转，首先就是对于比特币ETF的申请开始持有暧昧态度。

其次就是纽交所的母公司洲际交易公司正式开设数字货币期货交易平台Bakkt，这
个信号释放出了极其强烈的信息。因为纽交所带有美国华尔街的官方属性，而它的
母公司能够开设针对数字货币的期货交易平台，意味着比特币最终的定价权将会掌
握在华尔街手中，那么只要保持一个合理的资金流入量能，把加密数字货币这个蛋
糕做大就可以了。
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所以后续我们才能够看到美国证监会一改之前的态度，对于很多华尔街金融公司提
起的比特币ETF申请最终答应，这其中就包括我们当前一直所关注的灰度比特币ETF
。目前受到美元超发和大量热钱无处可去的事实，比特币才会一步一步上涨。

比特币哀嚎一片，美股跌上热搜，这个市场怎么了？

昨天晚上朋友说起比特币跌去了一万，结果问题追过来了，不管它是涨是跌，这都
是正常的，只有拔了网线，交易所不能登陆这才是不正常的，这才是是对赌平台最
喜欢用的伎俩。

上周末，我看到有人说：我买的币涨到了五万多，我要卖，结果网站不能登陆，我
白白看着它跌下去。可惜的是，我自己没做这个东西，我的股票软件不支持我看这
类的走势，我也不了解这个市场的生态，所以我不敢乱说，我只是连发两个关于赚
到百万的文章，希望我的朋友们理智投资，选择时机投资。

现在我还是以局外人的身份来说说比特币，其实无论是什么币，无论是什么交易品
种，只要它上市交易，它都遵循一个原则：价格发现。也就是，看涨的人觉得它要
涨，那么就买进！看跌的人觉得它要跌，就卖出。双方达成了交易意愿，买卖成功
，价格就定在那里了。

如果继续有人看涨，买盘大于卖盘，它就继续涨，当它继续涨的过程中，有人觉得
它涨到自己的预期了，就迫切的想要兑现利润。这样一笔卖盘出现。当它的买盘能
盖过卖盘的时候，它依然涨！当它的卖盘越来越多，买盘承担不住卖压，就下跌。
这就是价格的运动，价格发现，才促进交易的发生。

那么以我的眼睛看，18年底还是什么时候，比特币还是8000美元的时候，有人持
有，到了现在五万多的时候，肯定他按耐不住，想要兑现利润了。这就是我常说的
涨多了，涨多必然跌。这也是价格运动的必然规律，我是一个技术分析者，我只能
从价格运动规律上去解释，其他的领域，不在我的研究范围，不涉及。

我再说说美股跌上热搜这件事，比如我上次分析过特斯拉，它从前75美元的价格
，当它涨到了800美元，十倍的利润，必定有人获利丰厚，想要兑现。美股去年到
今年大幅上涨，自然有不少股票也跟着大幅上涨，也涨上热搜了。当有人要兑现利
润的时候，自然也就跌上热搜了。

因此，我想对朋友说：你专注于价格发现的道理，专注于价格运动的规律，你就可
以处变不惊，不需要知道它怎么了，只需要知道：我该怎么做！这样才能做好应对
了。
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比特币都能干什么？

楼上已经都技术性的解释过了。我来说一说比特币到底有什么用。他是基于什么问
题创作或发明出来的。一个发明有用没用。要看它能带给我现代社会什么方便。

以下是我个人理解。仅供参考。

1.比特币是基于银行交易费用过高而发明的。我们每次转账,刷卡,或者网购。都需
要交手续费。看似不多,但几乎全球每个人都在用。那么交易费用加起来就很多了。
利益最大受益者是银行。比特币的出现是要摆脱银行,把这部分交易费用省下来。

2.效率问题。效率一直是推动社会进步关键。我看到过很多人说比特币和q币,支付
宝等有什么区别。大部分金融产品或是各种币都需要依托银行来作为保证信用。那
么银行的效率如何呢?没有大家想象的那么快。以刷卡(Visa。mastercard)为例。
你用信用卡买了一瓶饮料。要经过五个步骤(有兴趣自己查,每个步骤都有手续费)后
商家才能拿到钱。并不是机器把发票打印出来你银行的钱就会被扣除。一般需三天
时间钱才能到商家的账户中。刷卡机银行也需要1%---3%的手续费(具体细节不清
楚)。比特币就是把这些手续费尽可能地省掉。比特币对商家最有利,因为商家不需
要去负担给银行的各种手续费。但商家愿不愿意把节约下来的钱返给顾客。我认为
随着虚拟货币的效率价值的推广。早晚会的。

警告。

比特币因为没有政府作为信任保障。与其说是钱(一般来说稳定性很高)不如说是股
票。投机和投资的人都会利用比特币来赚钱。但是!当比特币达到一定价值以后。或
许就可以像黄金一样用来保值而不是用来炒作了。也可能,比特币一直沦为股票似交
易。而新一代虚拟币诞生顶替了比特币。总而言之区块链这个技术估计是以后发展
的重要技术。

一切都以效率为主!

留言大家一同探讨。

手机打这么多字不容易。希望能帮到大家,也点个赞啊!

如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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